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郡山1000回記念例会に行って
まいりました

井 上 法 雄

私ども鳥取いなばライオンズクラブの訪問メ
ンバーは、郡山開成ライオンズクラブ 1000 回
記念例会へ出席するため８月 10 日早朝６時 39
分発スーパー白兎２号にて一路新大阪へ、その
日は、お盆の帰省ラッシュまっただ中でほぼ満
席状態、そしてこのところの日本の異常な暑さ、
不安を持ちながらもいざ郡山へ。思い起こせば、
まだ入会間もない頃、郡山へは、郡山開成ライ
オンズクラブとの縁で、私も数回お邪魔しまし
たが、震災後は、初めての福島への旅、同じ日
本でありながら大きな災いに見舞われた東北へ
の珍道中のはじまりです。郡山と鳥取は、明治
の安積（あさか）開拓で鳥取藩士が移住しまし
た。資料によると（1880 年（明治 13 年）に政
府勧奨により、今井鉄太郎・坪内元興・仙台吉
衛の３人が先発隊として移住。翌 14 年には鳥
取の士族 69 戸が、廣谷原に入植しました。こ
こには郷里の宇倍神社の分霊を祀っています。
また、大槻原には明治７年より 17 戸入植開

墾に従事しています。
※ 1995 年（平成７年）に、鳥取女子高校（現・

鳥取敬愛高校）の社会部の生徒と顧問の小山教
諭が発見した宇倍神社の古い資料がきっかっけ
となり、交流が深まりました。平成 17 年 11 月
25 日には姉妹都市となっています。）車窓の景
色が都会のビルの林立になってきた頃、スー
パー白兎２号は、定刻通り９時 28 分新大阪到
着、たぶん停車はほんの数分のはず「ん、だれ
も降りようとしない」暫しの沈黙、おりなくて
はいけないということで、全員急いで乗降口へ、
そうするとなんと顔が真っ赤になった富士原さ
んが扉に頭を挟まれている、すると外の方から
ＪＲの職員のかたが、扉を開けるように指示を
している様子、その間一分ほど。全員無事に新
大阪駅に 10 分ほどしか乗り換えの時間がない
ので急いで新幹線東京方面乗り場へと、全員無
事にのぞみ６号へ乗り込んだかと思いきや富士
原さんがいない！！携帯で連絡を取ると乗り遅
れた様子、次の列車で東京駅で会いましょうと
いうことに。快適な新幹線ではありますが、や
はり満員、富士原さん席とれたのかなぁと思っ

ていると、大阪～東京間二時間半、12 時 13 分
定刻通り東京駅着、富士原さんとは何回か連絡
を取り東京駅で一緒にお昼を、なのですが人が
多すぎてどこにいるのやら（お盆の帰省ラッ
シュに東京駅はいくものでないですね、なんて
たって東京駅ですからね）あとから乗った富士
原さんの方が早く着いている様子ですが、どこ
にもいない、連絡を取ってもなかなか落ち合え
ないので別々に食事としようということで富士
原さんだけは、東京駅で昼食をとり、私たち一
行は、弁当を買って郡山行やまびこ 139 号へと
乗り込みました（新幹線のホームは、暑すぎて
倒れそうでした）郡山駅着 14 時 28 分東京から
一時間半で郡山へやはり新幹線は速いし楽ち
ん。郡山駅では前会長の佐藤さん、佐久間さん
のお出迎えで一路宇倍神社へ、暑さのせいか放
射線のせいか車の中では頭が痛かったのを覚え
ております。宇倍神社を参拝してホテルへ。８
月 10 日土曜日ベルヴィ郡山にて歓迎親睦会な
んとこことでもトラブル、クーラーが壊れて暑
い！！親睦会では遥々久留米より姉妹クラブ久
留米ＬＣの皆様 12 名がおいでになっておりま
した。久留米ＬＣは、40 代の会長でした。井
上さんも同じくらいでないかといわれましたが
全然私の方が年上ですと「見た目が若いもので」
橋本開成ライオンズクラブ会長、久留米ＬＣ吉
富会長のご挨拶のあと我がクラブ野村会長のす
ばらしいあいさつ（内容は忘れてしまいました。
前会長は、気楽なもんでした）印象に残ったの
はひょっとこ踊りというひょっとこのお面をか
ぶってひょうきんに踊る踊りです。我がいなば
ライオンズクラブでも是非富士原幹事にご披露
いただこうということでひょっとこのお面も購
入して帰ったはずです。その後、夜の郡山の街
へと前回もお世話になった地下にある「イマン
ジャ」というお店に、かなり広いお店で　郡
山、久留米、私ども全員でお邪魔しました。隣
に座ったフィリピンのおねーさんにいろいろお
伺いしたのですが（どうも私は見かけがフィリ
ピン人らしい）東北の震災地区は特区でフィリ
ピン人の女の子が仕事では入れるらしいのです
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（日本ではフィリピンの女の子は夜の営業目的
では現在入国できません。入国して働いている
のは日本人との間に子供がいるか、日本人と結
婚している人です）。三次会では、お帰り組と
まだまだ飲みたい組にわかれて郡山の夜の街に
散らばっていきました。うわさには聞いており
ましたが、夜の郡山はやはり賑わっておりまし
た。かなり若い人たちもたくさん遅くまでうろ
うろと。８月 11 日日曜日今日も暑い 11 時より
宿泊しているホテルハマツにて 1000 回記念例
会午前 11 時よりスタート。例会は粛々とおこ
なわれました。郡山開成ライオンズクラブには
郡山の品川萬理（しながわばんり）市長が所属
されており、例会の中で「これからの郡山につ
いて」を熱く語られましたが（これも内容をあ
まり覚えておりません。ごめんなさい）（ホテ
ルハマツというのは、駅からは少し離れてはい
るのですが大変大きなホテルで式場もかなり広
くたぶんホテルニューオータニ鳥取の倍くらい
の広さがあるのではと思います。）そして祝宴
へと昼間からのお酒は結構ききますが、これも
旅の楽しみですね。祝宴後、帰りの新幹線に乗
るために郡山駅へ。出発までに少し時間があっ
たのですが。その間も郡山開成ライオンズクラ
ブ会長をはじめとした方々数名がお付き合いい
ただき最後まで大変鄭重な接待を受け一同感激
でした。帰りも新幹線を東京駅、姫路駅と乗継
ぎ、スーパー白兎にて鳥取へと。ほんの二日ほ
どですが一週間分の体力気力を使ったような珍
道中、暑さと人ごみ田舎者の私には結構身体に
こたえましたが郡山の方々の東北人のやさしさ
おもてなしが心に染み入りました。お話はいろ
いろとさせていただきましたがたぶん三分の一

も言葉が理解できませんでしたので「はい、は
い」とわかったふりをしておりました。次回ぜ
ひ多くの鳥取いなばメンバーで郡山にお伺いし
ましょう。おすすめです！！
渡航メンバー：田中敏明、野村俊美、井上法

雄、山根秋雄、富士原貴惠子、田渕吉男、下田
哲也、池田康利、徳田善嗣

開成→（開物成務）の語源《「易経」繋辞上の「夫
れ易は物を開き務めを成し天下の道を冒（おほ）
ふ」から》人知を開発し、仕事を成しとげるこ
と。（開物成務）万物を開発してあらゆる事業
を完成させること。また、人々の知識を開いて
世の中の事業を成就させること。人間や禽獣（き
んじゅう）に至るまで、閉じふさがり通じない
ものを開き、それぞれの事物の当然の職務や事
業を成就し完遂させる意から。もと易えきの目
的を述べた語。▽「開」は閉じふさがり通じな
いものを開き発展させる意。「物」は万物。「成」
は成就の意。「務」は職務・事業の意。略して「開
成」ともいう。「物（もの）を開（ひら）き務（つ
と）めを成（な）す」と訓読する。
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鳥取いなばライオンズクラブ
結成式（1968. ５.19）

郡山 35周年　岸夫妻 2013 年新年会（米寿）

巨星墜つ

西 尾 吉 兵 衛

弔辞

鳥取いなばライオンズクラブ第７代会長岸良
尚先生の霊前に謹んでお別れを申し上げます。
先生と私とは職業が同じく、そのうえ二人に

なったチャーターメンバーとして 45 年間苦楽
を共にしてきました。大正生まれの元気な老人
メンバーとしてクラブライフを楽しんで来まし
たが、先生には最近体調を損ねられ聴覚の障害
も加わり皆で心配しておりましたところ、先日
の例会で、お会いしまして、ああよかったと胸
を撫で下ろした処でした。８月５日予期しない
訃報を受けました時には、突然頭を叩かれたよ
うな、ことばでは言えませんが淋しい空しい、

孤独感に襲われました。独りになったんだ。で
も今日は考えを変えました。生者必滅の理に従
い天寿を全うして最愛の家族の愛の中での大往
生。最高の人生の幕引きとおもいます。
先生のクラブ活動における長年におけるご功

績は大小多数それからゴルフやカラオケの楽し
い思い出の数々は書ききれないほどあります
が、過去の夢となってしまいました。ただ親族
の方々の死別の悲しさ、寂しさは他人の想像を
許さないところがあります。心から祈りましょ
う。西方浄土への旅だちを皆の祈りでお見送り
いたします。　　　　　　　　　　　　　合掌

2013 年８月７日

平成 25年８月４日、チャーターメンバーである岸良尚先生が
逝去されました。謹んでご冥福をお祈りします。
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国際本部より、５人スポンサーしたメンバーを
たたえる「ファイブメンバーシップキー賞」が
田渕さんに贈られました。

新会員紹介

■ＡＬＳＯＫ山陰㈱　鳥取支店長
■鳥取市扇町 116 ☎ 23 － 4288
  FAX26 － 1654
■自宅／倉吉市福光 612 ☎ 0858 － 28 － 0012
  FAX0858 － 28 － 4116
■血液型／Ｏ　　■夫人／博子
■結婚記念日／Ｓ 61．11．３
■趣味／ドライブ　　■推薦者／野村俊美
■所属委員会／青少年指導・レオ・ＹＥ・国際プロ
グラム・市民・教育委員会

大
おお

 庭
ば

  　誠
まこと

　
Ｓ３２．７．１３生

この度、新会員として皆様とご一緒させて頂
きますＡＬＳＯＫ山陰㈱の大庭誠です。
鳥取勤務は３回目となりますが、前勤務から

20 年近く経ち、変化に対応する厳しさを体感
しています。

また、ライオンズクラブという組織も初めて
の体験となり、楽しさと不安が入り混じる中、
皆様のご指導を頂き、早くお役に立てる様努め
ますのでよろしくお願いいたします。
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2013年８月ゴルフ同好会便り

西尾吉兵衛選手　満 94歳８ヶ月の快挙
優勝おめでとうございます

ＢＧ　仁保統博選手

優勝の弁
８月 25 日がクラブのゴルフ同好会の月例コ

ンペと決められておりましたが、前日の予報で

は島根、鳥取両県とも大雨警報が出されており
ました。ところが、８時スタートの鳥取カント
リークラブ吉岡温泉コースのクラブハウスのロ
ビーには欠席０の 24 名全員お集まりでした。
私は軽い日和見気分で大荒れになれば、no 
return も、との心構えがおしめり程度の涼し
い好天気になりまして、納涼ゴルフを満喫さ
せていただきました。その上年度早々に 90％
予期していない優勝を頂き、感謝と歓喜に浸っ
てっております。たくさんの援老ハンディを頂
いた上は、是が非でも１度は頑張らねばが本音
です。同じ組の仁保、井上、藤森の３氏には大
変御世話になりました。楽しいゴルフでしたが、
皆様のエネルギーを私だけが、いただいた気が
します。同好会の皆様、感謝と歓喜につかって
います。今後ともゴルフ道の研鑽をつづけ楽し
いゴルファーを目指しますのでよろしくお願い
いたします。

2013 年８月 25日　鳥取ＣＣ　吉岡温泉コース

順位 名前 GROSS HDCP NET
１ 西尾吉兵衛 116 60 56
２ 房安　　光 95 36 59
３ 松村　　明 85 20 65
４ 住谷きよみ 93 28 65
５ 仁保　統博 75 ８ 67
６ 福嶋　德男 85 18 67
７ 森田　勝憲 106 38 68
８ 田渕　吉男 98 30 68
９ 山下　教幸 88 20 68
10 山本　章貴 98 30 68
11 矢野　信也 90 20 70
12 田中　宏明 100 30 70
13 山本　　隆 97 25 72
14 加納　義信 89 16 73
15 田中　敏明 83 10 73
16 小坂　宏治 113 40 73
17 影山　嗣泰 101 28 73

新ハンディー　西尾吉兵衛　35
９月度ゴルフ同好会競技は９月 22日（日）鳥取ＧＣ砂丘コースで開催します。

ベストグロス 仁保　統博
ニアピン№２ 西尾吉兵衛　　下石　明義
　　　　№８ 住谷きよみ　　田中　敏明
　　　　№ 13 松村　　明　　藤森　寛義
　　　　№ 17 影山　嗣泰　　徳田　善嗣
ドラコン№４ 山本　章貴　　山本　　隆
　　　　№ 10 森田　勝憲　　小坂　宏治
ドラタン№４ 加納　義信　　井上　法雄
　　　　№ 10 房安　　光　　田中　宏明

順位 名前 GROSS HDCP NET
18 藤森　寛義 112 38 74
19 山本　孝夫 107 30 77
20 壹岐　昇一 118 40 78
21 徳田　善嗣 135 55 80
22 下石　明義 109 28 81
23 井上　法雄 130 45 85
24 安田　　勤 114 27 87
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８月第１例会（１日）
・野村俊美…７月27日、屋外広告業の技能検
定、実技試験が行なわれ、初めて検定委員と
なりました。全員合格を祈っております。
・田中敏明…次女の沙季がバトミントンで７月
21日の県中学総体優勝して、中国大会に山口
へ。７月27日の全日本ジュニア新人、県優勝
で全国大会に金沢へ行きます。毎晩、母子で
練習通い。父と犬（コーチ）は留守番。
・山本　隆…インターハイ応援のため例会を欠
席します。高校２年生の三男が、８月２日陸
上のやり投げに出場します。別府の夜を徘徊
してきます。
・安田　勤…ゴルフ同好会、７月例会にて同伴
者にはげまされ、また多くのハンデにめぐま
れて優勝しました。これからも頑張ります。
・影山嗣泰…７月ゴルフで、井上前会長杯取り
切り戦で一年前の宣言どおり、いただくこと
となりました。皆さんに感謝です。ありがと
うございました。
・田渕吉男…７月ゴルフ同好会取り切り戦にて
ＢＧ賞を頂きました。
・山下教幸…８月誕生月という事でドネーショ
ンいたします。ちなみに８月21日ですのでプ
レゼントは早めにお願いいたします。
・房安　光…誕生日を迎えますのでドネーショ
ンします。
・下石明義…今月28日で56才の誕生日を迎えま
す。ずい分、大きくなりました。
・城戸博宣…８月28日で、誕生日です。社会福
祉の城戸です。暑い中、釣りざんまいです。
つれないので、ドネーションします。

・森田勝憲…８月30日は、小生の70回の誕生
日となり節目として、タバコから卒業をと思
い、７月５日より禁煙に挑戦しています。ご
指導のほどよろしく。

８月第２例会（22日）
・野村俊美…大庭誠さんの入会をお祝い致しま
して、ドネーションさせて頂きます。
・大庭　誠…この度、入会させて頂きましたの
で、よろしくお願いいたします。
・田渕吉男…５人以上のスポンサーでファイブ
メンバーシップキー賞を頂きましたのでドネー
ションします。
・田中敏明・野村俊美・井上法雄・山根秋雄・
富士原貴恵子・徳田善嗣・田渕吉男・池田康
利・下田哲也…郡山開成ライオンズ1000回記
念例会に出席させて戴き、大変な熱い歓待を
受けて、充実した２日間でした。
・山本　隆…８月より代表取締役となりまし
た。頑張りますので、これからもよろしくお
願いします。
・河﨑妙子…カフェ・ダール　ミュゼの薬膳カ
レーに添えている「黒らっきょうカレージャ
ン」が、この度、鳥取県食品コンクールで優
秀賞をいただきました。今後とも応援よろし
くお願い致します。

マンスリーレポート集計表（７月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 3 4,000 1 6 32 32 1 1 32 1 0 0 86

鳥 取 中 央 2 17,512 1 46 36 36 0 0 36 3 0 0 88

鳥取いなば 1 4,000 0 0 82 82 0 2 80 8 0 0 86

鳥 取 久 松 3 53,200 1 6 48 48 0 2 46 12 12 0 77

鳥 取 千 代 0 0 0 0 20 20 1 0 21 3 0 0 91

鳥 取 砂 丘 0 0 0 0 39 39 0 0 39 3 0 0 80

ライオネス 鳥取いなば 0 0 0 0 19 19 0 0 19 19 0 0 84
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★８月１日　第1087回例会　12：20～
鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率69.1％　M後率87.5％）
※2012年度会計報告・監査報告・剰余金処分案
について
＜幹事報告＞
・副ライオンテーマー・青少年指導委員長後任
・国際協会終身会員会費の変更について
2013年８月１日より650ドル
・郡山開成ＬＣ1000回記念例会参加について
日　時　2013年８月11日（日）11：00～14：30
場　所　ホテル「ハマツ」
参加者　野村　富士原　井上　山根秋　下田
　　　　池田　田渕　田中敏　徳田
・７ＲＺレベル会員委員会開催について
日　時　2013年８月29日（木）14：00～16：00
場　所　倉吉シティホテル
参加者　田中敏　野村　富士原　林　事務局
・ＬＣＩＦ並びに献血活動セミナー開催について
日　時　2013年９月14日（土）13：30～16：00
場　所　岡山商工会議所
参加者　ＺＣ、会長、幹事、ＬＣＩＦ・保健
　　　　委員長
・７Ｒ－１Ｚガバナー公式訪問（９月第一例
会）日程
日　時　2013年９月４日（水）12：20～13：30
場　所　ニューオータニ鳥取　鶴の間
・事務局は８/13～８/16お盆休みとさせて頂き
ます。

＜委員会報告＞
・会員…会員増強のお願いについて
・大会…米子錦ＬＣ認証50周年記念式典案内
日　時　10月26日（土）17：00～20：00
場　所　米子ワシントンホテルプラザ
登録料　10,000円
・米子錦ライオンズ認証50周年記念ゴルフ大会
日　時　10月27日（日）９：08スタート
場　所　太平平原ゴルフクラブ
★８月８日　理事会　11：30～　丸茂
　理事19名出席
★８月22日　第1088回例会　12：20～
鳥取ワシントンホテルプラザ（純出席率80％）
※入会式
※岸チャーターメンバーに黙祷
※メンバーシップ５キー賞伝達　田渕吉男
＜幹事報告＞
・ライオネス正副連絡員について
＜委員会報告＞
・会員…会員増強のお願い
・環境保全…「いなばの森」の草刈りについて
日　時　９月７日（土）13：30～16：00
・朝の清掃奉仕について
日　時　９月29日（日）、10月27日（日）
　　　　６：30～
場　所　樗谿公園　梅鯉庵

◎９月誕生日…１日田中宏　３日松村
　16日太田達　27日中原
◎９月結婚記念日ライオン…４日西尾政
　28日中原

◎同好会だより
・９月のクラブゴルフは、９月22日（日）砂丘
　９：00スタート
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理事会だより－（８月）事務局だより
議題
①新会員について　　　　　　　　　　　承認
②朝の清掃奉仕・いなばの森草刈りについて

承認
③ノルディックウォーク開催について
保健委員長より、上記について予算並びに事
業計画が提案され、審議の結果、これから細
かい点は検討していくということで開催につ
いては承認とする。
④「第19回中四国盲ろう大会」支援について
鳥取盲ろう者友の会より、資金不足のため支
援をお願いしたい旨の依頼があったことが会
長より説明され、次回の理事会にて再審議と
する。

⑤ライオネスクラブ副連絡員について
７月理事会にて連絡員は、会員委員長を当て
ることが決定されたので、副連絡員には、会員
副委員長を当てることとし、ライオネスクラブ
の理事会に出席してクラブ間の連絡を行う。
⑥委員会構成変更について
第１回ガバナー諮問委員会にて会長よりキャ
ビネットの意見を伺うこととする。

・三谷信子…本日８月９日、幼稚園の卒園児の
結婚式があり（幼稚園の教会で）とても嬉し
く感謝してドネーションいたします。

◎８月９日　第344回納涼例会　18：00
鳥取ワシントンホテルプラザ
・会長挨拶
・2013年度誕生祝品贈呈

・ライオネス連絡員・副連絡員について
・７Ｒ－１Ｚガバナー公式訪問合同例会について
・施設衣類補修アクティビティについて



○ 10 月会員増強月間樹立の日　　　　　　　　　○ガバナー諮問委員会
○ライオン誌月間　　　　　　　　　　　　　　

１ 日 17 火 （鳥取中央ＬＣ例会）
２ 月 18 水 （鳥取砂丘ＬＣ例会）
３ 火 19 木 第 1090 回例会
４ 水 ７Ｒ－１Ｚガバナー公式訪問合同例会 20 金
５ 木 21 土 　　
６ 金 22 日 クラブゴルフ
７ 土 いなばの森草刈り　　 23 月 秋分の日
８ 日 24 火 （鳥取ＬＣ例会）
９ 月 25 水
10 火 26 木 （鳥取久松ＬＣ例会）
11 水 27 金 （鳥取千代ＬＣ例会）
12 木 理事会 28 土
13 金 ＬＳＣ第 345 回ＡＣＴ例会 29 日 朝の清掃奉仕
14 土 30 月
15 日
16 月 敬老の日　　

表紙写真説明
「郡山開成ＬＣ 1000 回記念例会」会場にて、郡山市イメージキャラクター「がくとくん」と。

９ 月 行 事 予 定

印刷　株式会社鳥取平版社

ＰＲ・会報委員会所属の私は、８月 23 日の編
集委員会に出席した折、９月号会報の編集後記の
原稿依頼を頂きました。
８月 27 日より開会の鳥取市議会８月定例議会
もまじかに迫り、質問原稿も作成しないといけな
いし、地元の美保地区では、９月 19 日の敬老祭
の準備会議などで時間を費やし毎日忙しく働いて
います。
議会の質問原稿も何とか書き上げ、明日は提出
日の編集後記を作成しています。
皆様が会報を手にする頃には、９月２日の私の
一般質問も終わりあとは 17 日の決算審査特別委
員会で会派を代表して総括質疑を行うための原稿
作りに没頭している頃だと思います。

ＰＲ・会報委員会　砂田典男

発行日　毎月第１木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端２丁目125　〒680－0036
　　　　鳥取県不動産会館３Ｆ　☎22－6860
　　　　メールアドレス　inaba-lc@hal.ne.jp
　　　　ホームページアドレス
　　　　http://pcf.hal.ne.jp/inaba-lc/

例会日　毎月第１・第３木曜日　12時20分

例会場　鳥取市東品治102
　　　　☎27－8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　野村俊美

幹　事　富士原貴恵子

編　集　PR・会報編集委員長
　　　　中原敏行


